



Une semaine internationale au collège Eugène Fromentin

publié le 01/06/2025 - mis à jour le 14/06/2025

Du 19 au 24 mai 2025, une semaine Européenne au collège Eugène Fromentin.

En effet, déjà depuis de nombreuses années, le collège est engagé dans l'ouverture internationale ; néanmoins, celle-ci a pris une grande envergure depuis l'octroi de l'accréditation Erasmus + en 2024/2025 :

► Accueil de mobilités :

- en début de semaine avec découverte du programme pHARe avec nos ambassadeurs, un atelier d'écriture de cartes postales à la Maison des Ecritures de La Rochelle, visite des musées et comme "ici c'est La Rochelle", grâce à l'un des parents d'accueil, les élèves ont pu assister à une séance d'entraînement du Stade Rochelais.
- puis pour 15 jours en mobilités individuelles. Les élèves d'Helsinki et leur professeure de français ont eu le droit à un bel accueil en gare de La Rochelle. Au programme, découverte du système scolaire français, de notre belle ville de La Rochelle avec les élèves du dispositif UPEAA (accueil des élèves non francophones) et, nous espérons, le début de belles relations franco-finlandaises.

► Départ en mobilité de personnels et d'élèves en puis en de nos professeurs d'espagnol pour préparer de futures mobilités d'élèves !

Et n'oublions pas le séjour en Italie de nos élèves de 4ème et leurs professeurs ! Pour le découvrir, c'est par ici :
<https://clgfromentin.padlet.org/zerbini/emiliaromagna2025>

Un grand merci à l'ensemble des personnels engagés qui permettent la richesse de ces échanges.







Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.